



按針メモリアルパーク

ROTARY CONNECTS THE WORLD ロータリーは世界をつなぐ

2019.7.5 第1961回例会 No.1961

会長挨拶

伊東西ロータリークラブ第42代会長を務めさせていただきます石井幸弘です。1年間よろしくお願ひ致します。40周年記念式典など多忙を極めた沼田前会長、葛城幹事、本当にご苦勞様でした。さて、九州をはじめ各地で異常な豪雨が気になります。世界各地でも異常気象が続き、グローバルな環境悪化が原因と言われます。先日大阪で行われたG20サミットでも海洋プラスチック問題の「ブルー・オーシャン・ビジョン」などが話し合われました。これら環境問題については後日会長挨拶で触れたいと思います。本日はロータリーの新年度はなぜ7月1日から始まるのか、についてお話ししたいと思います。色々調べR.Iのホームページにロータリーの歴史「ロータリー年度の由来」の項目を参考にしました。通常、個人の事業主も会社も事業年度があり、会社では事業年度の終了後には総会を開催しなければなりません。個人の場合は1月から12月までと決められていますが、会社の場合は事業年度を会社の都合で自由に決めることができます。1905年にシカゴ・ロータリー・クラブが誕生し、アメリカ各地でロータリー・クラブが設立されるようになりました。そうなりますと、いろいろなクラブが顔を合わせるコンベンション（Convention）を開こうということになりました。今はコンベンションを国際大会と訳しています。1910年8月18日に最初の大会が開かれ、ポール・ハリスがロータリークラブ全米連合会の会長に選ばれました。ロータリーの大会といっても、登録者は60人、ささやかなスタートでした。ロータリーの最初の会計年度は、第1回大会が終了した翌日、1910年8月18日に始まりました。翌年度の1911年8月21日にロータリー全米連合会はロータリー国際連合体になり、再度ポール・ハリスが会長に選ばれ、会計年度もこの日程に合わせ8月21日の開始になっています。さらに、翌年1912年8月、理事会が当時の国際ロータリークラブ連合会の会計監査を会計士に依頼した際、クラブ幹事と会計が十分な時間をもって大会に向けた財務報告を準備し、クラブ代議員の数を決定できるよう、会計年度の最終日は6月30日にするのが良いとの提案を会計士から受けたそうです。執行委員会は同意し、1913年4月の理事会で6月30日を会計年度の最終日と決めました。ロータリーはその後1917年まで7月または8月に年次大会を開催していましたが、1916年米国シンシナティでの年次大会において夏場の暑さを考慮して、大会を6月



Ito West R.C. Weekly

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会長 石井幸弘 副会長 小川久
幹事 市川正樹

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ポウル 2F
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512
事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ポウル 内
TEL・FAX 0557-37-0036
ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

出席報告

	会員数	出席規定 該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本日	51	49	44	5		89.80%
前々回	51	46	35	6	5	86.96%

2019～2020年度 R.I. 会長 マーク・ダニエル・マローニ
第2620地区ガバナー 安間みち子

に開催する決議案を採択しました。これにより次の大会となるアトランタから6月に開催されるようになりました。100年近くも前から「ロータリー年度」は、6月30日に年度が終わり、7月1日から開始になっています。このことは国際ロータリー定款にも明記されています。そのような理由で事業年度が7月から6月末の1年間になったそうです。因みに、ライオンズクラブやワイズメンズクラブも7月から新年度です。以上年度初めの会長挨拶とさせていただきます。



入会式

◎ 牧野隆広さん入会おめでとうございます。



本日の欠席者

東端克博君 市川正樹君 シャムレッフエル公子君 荒堀憲二君 稲葉憲一君

メーカーアップ

稲葉雅之君(静岡北) 葛城武典君 土屋順史君(e club one) 沼田渉君(伊東) 野村玲三君(静岡西)
欠席者/荒堀憲二君 東端克博君 稲葉憲一君 増田真啓君 シャムレッフエル公子君 山本住洋君

会員慶事

〇会員誕生日おめでとう

小川嘉洋君 下村俊宏君



地球にやさしい再生紙を使用致しております

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

○配偶者誕生日おめでとう 牧野隆広君 未知代様

○結婚記念日おめでとう 北岡貴人君 東端克博君

幹事報告

藤井時美副幹事

○7月12日(金)クラブ協議会は30分ほどの時間延長の予定。

○事業計画書未提出の委員はすみやかに提出を。

○7月16日(火) 伊東RC、伊東RC会長、幹事4名で伊東市長訪問。

○「第18回ロータリー全国囲碁大会」を10月5日(土) 東京・市ヶ谷の日本棋院本院で開催。参加費は7千円、申し込み締め切りは9月27日(金)。希望者は事務局まで。

※本日例会終了後理事会。ガバナー月信は今年度からマイロータリーにて電子配信。マイロータリーに未登録の方は「2620地区のHP」で閲覧を。

委員会報告

○伊東西ロータリークラブゴルフ

優勝 下村俊宏君 準優勝 小川久君 3位 野村玲三君

○伊東3クラブ親睦ゴルフ

優勝 藤井時美君 西RC 準優勝 高橋信博君LC 3位 高木廣一君 伊東RC

スマイルボックス

萩原勲君・杉本興一君・村上恵宏君・三井勇人君・飯島崇宏君・北村勲君・勝又隆男君・斎藤隆一君・稲葉雅之君・大川起作君・沼田竹広君・久保田英二君・原幸男君・大胡充利君・遠藤英夫君・稲葉衛君・堀口武彦君・石川和正君・立木泰君・沼田渉君・松屋永久君・齊藤洋君・野村玲三君・鈴木基支君・梶原幹人君・渡邊真光・鈴木喜代志君

石井新会長、市川幹事、がんばって下さい。楽しみにしています。

石井 幸弘君 第14代会長を務めさせて頂きます。1年間皆様のご協力をお願いいたします。今日は少し緊張しています。

沼田 竹広君・葛城武典君 1年間つたない運営にお付き合いいただきありがとうございます。ただ、ほっとしています。

親睦活動委員会 今年1年間よろしくお願ひします。

葛城 武典君 牧野さん入会おめでとうございます。ゴルフに飲みにケーションにクラブライフを楽しんで下さい。

梶原 幹人君 昨年度は例会運営ご協力いただきありがとうございました。本年度SA安西さん、楽しい例会をよろしくお願ひいたします！

藤井 時美君 6月30日に行われた伊東3クラブ親睦ゴルフコンペで、メンバーとハンデに恵まれ優勝しました。

齊藤 洋君 この度、弊社「沼津三菱自動車」の社長を退き、会長に就任しました。また後任の社長に長男の齊藤周(しゅう)が就任しました。私同様よろしくお願ひいたします。

野村 玲三君 齊藤洋君社長交代、会長就任おめでとうございます。石井年度私的監査役ががんばって下さい。

藤井 時美君 6月24日に行われた東海自動車(株)の株主総会で役員に就任しました。これまでと同じ様に東海総合警備保障(株)の勤務ですので、引き続き宜しくお願いします。

佐藤 周君 新たな領域へチャレンジします。精一杯努力しますのでご支援をお願いいたします。

会長所信表明

2019-20年度国際ロータリー(RI)、マーク・ダニエル・マローニー会長は「ロータリーは世界

をつなぐ」テーマにいたしました。若い弁護士としてシカゴにやって来たポール・ハリスがロータリーを創設した最大の理由、それは見知らぬ街でほかの人たちと「つながる」ことでした。それから1世紀以上が経った今、私たちの周りには、ポール・ハリスの時代には想像もできなかったような友情とネットワークを築くための方法が数多く存在しています。マローニー会長は、「私たちの奉仕活動は、同じ価値観を共有し、より良い世界のために行動したいと願う人びとを結びつけ、地域社会とつながり、職業のネットワークを広げ、強く、未永い関係構築ができる確固とした使命の下、会員による数多くのプロジェクトやプログラム、ポリオ撲滅活動におけるロータリーのリーダーシップ、国連との協力などを通じ、私たちはグローバルコミュニティとつながっています。」と語っています。ちなみマローニーRI会長はアメリカアラバマ州・ジケターRCに所属で弁護士事務所を経営している弁護士です。RIの理事で財団管理委員長や規定審議会議長などを歴任しております。これを受け2620地区、安岡みち子ガバナーは地区目標として、1.日本のロータリー100周年を祝い、次への一歩に向けてRIと連携しよう。2.米山梅吉記念館の利用と支援。3.地区セミナーと委員会・委員を積極的に活用しよう。4.会員増強・維持。5.クラブは奉仕の母体！大きな課題は近隣クラブで協力しよう。6.ポリオ撲滅を歴史の1ページに(ロータリーの対外的最優先事項)。7.ロータリー公共イメージの向上。8.米山記念奨学事業への参加と支援を通じてクラブを活性化しよう。9.ロータリー財団補助金の積極的活用と寄付への理解・推進。10.IT活用の促進。また、RIの規定審議会における多くの変更が求められてもいます。そこで私は、クラブテーマとして「Accept change and enjoy the rotary」を掲げました。日本語訳で、「変化を受け入れ、ロータリーを楽しもう！」です。まず、①会員増強・維持においては現会員の維持と2名の増強を目指していきます。それと共に、ここ数年で新会員が多く入会していただきました。ロータリー情報委員会における新会員セミナー(研修)にも力を入れていきます。②楽しい例会作りは、クラブ内で呼び合うときに「君」ではなく「さん」呼びをお願いします。メンバーの卓話も増やしていきます。③クラブ戦略計画委員会の設置、RLIの永井委員長をリーダーに葛城戦略計画委員長と将来の伊東西について議論取りまとめをお願いしていきます。④親クラブでもあります伊東クラブ主催のIMと山本諒ガバナー補佐の全面協力をしていきます。⑤地区補助金を利用して、伊東市内の保育園に図書のお贈りを行っています。更には伊東クラブさんとグローバル補助金を使って、来年度行われるオリンピックパラリンピックのポッチャ競技にて杉村選手の支援も出来ないかを協議していきます。⑥アジアにおける国際奉仕として台湾大安RCとの関係は保ち、それ以外でアジアでの奉仕活動が出来ないかを模索していきます。⑦家族会の充実も伊東クラブの最大の特徴でもあります。⑧デジタル化の推進はHPを充実して、他クラブからメークアップやメンバーのビジネスにもプラスになるように努めます。HPでのガバナー月信や週報も読めるようにしていきます。各委員会の説明は次週クラブ協議会にて委員長に話していただきます。尚、メークアップの件は理事会にて協議して後日報告いたします。前会長に比べますと非力な会長ですが、一生懸命務めていきますので1年間よろしくお願ひいたします。

副会長挨拶

沼田会長から始まった昭和30台組 ちまたでは西ロータリーの黄金世代と言われてます。沼田さん・石井さん・そして来年は村上さんそれぞれ個性の違いをお楽しみいただけるかと思ひます。さて、副会長と言えはもう一つ「会員拡大・維持委員会」という当て職があります。諸先輩方の努力により、50人という大所帯になった今、この数字を維持していくのはかなりのプレッシャーで、瘦せる思ひですが、皆様の情報提供をお願いしたいと思ひます。特に、今いらっしやる安西さんとミセス日本入賞のシャムさんの活躍ぶりを拝見している女性会員の増強にも力を入れていきたいと思ひます。同時に、原さんを筆頭とした後期高齢者の方々には私たち若者の道標となり、石井会長が暴走しそうときにはご指導して頂きたいと思ひます。

(担当 沼田 渉)

プログラム予定

7月19日 伊東RCより3役訪問 卓話 佐藤周君
7月26日 卓話 増田真啓君